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ATA DA 2° SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 24/04/2025, DE FORMA PRESENCIAL. 

Aos vinte e quatro dias do mês de abril do ano de 2025 sob a presidência do vereador 
Clenildo Abreu de Oliveira no qual pelo livro de presença verificou o comparecimento dos 
vereadores, Francisco Joel Felipe Carvalho, Maria Rúbia Gomes Nunes, Lais Rodrigues de 

Souza, lvonete Pereira de Castro, Larissa Maria Feitosa da Silva, Maria aparecida Alves de 
Sousa, José Sousa de Lima e Francisco Rogério Gomes Madeiro. Havendo quórum legal no 
plenário, conforme registrado no livro de presença foi declarada aberta a presente sessão. 
Convidou a vereadora Maria Rúbia Gomes Nunes para fazer a leitura da bíblia sagrada na 
qual leu o livro de provérbios capitulo cinco. Logo após, o senhor presidente solicitou leitura 

da ata da sessão anterior, a qual foi submetida à votação e aprovação, sendo aprovada pelos 
vereadores presentes. Em seguida, foi apresentado à mesa para apreciação e votação o 
Requerimento 004/2025, de autoria da vereadora Maria Rúbia Gomes Nunes na qual solicita a 
recuperaç�ão da ponte sob o córrego caixa de fosforo localizada no assentamento da 
mangueira e das entradas adjacentes. Ao tomar a palavra, a vereadora cumprimentou 
cordialmente a todos os presentes. Ela explicou que o pedido foi formulado com o objetivo de 
auxiliar os moradores que necessitam do acesso à ponte diariamente. Ressaltou que a 
condição atual da ponte encontra-se em estado precário, obrigando os moradores a 
percorrerem um trajeto mais longo para chegar à cidade. A vereadora Maria Aparecida 
afirmou que o requerimento apresentado pela nobre colega é louvável. Ela explicou que já 
havia feito esse mesmo pedido anteriormente, mas, infelizmente, não foi atendida. Ela 
reconhece as dificuldades que os moradores enfrentam para chegar até a cidade devido à 
situação da ponte e reforça que a condição atual representa um grande perigo para todos que 
precisam utilizá-la. De posse da palavra, a vereadora Laís Rodrigues de Souza cumprimentou 
a todos com uma boa noite, reconhecendo a importância do requerimento apresentado pela 
colega vereadora. Ela relembrou que a ponte foi construída ainda na gestão de seu pai e 
destacou que, até o momento, não houve nenhuma reforma ou manutenção adequada. O 
requerimento foi aprovado por unanimidade. Não havendo nenhuma matéria a ser deliberado 
o senhor presidente declarou encerrada a presente sessão, marcou a próxima para semana 

seguinte em local e horário regimental, eu secretaria lavrei a presente ata na qual deverá ser 
assinada pelo senhor presidente e demais vereadores presentes. 

eu do Abru de Olueeic 
de tao, nw 
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